



architektur

Wohnen

Wohnen





Luxuriöse Touristenresidenz

Die Kleinstadt Charlevoix in Kanada ist bekannt für seine majestätischen Ausblicke und die natürliche Umgebung. Die Gegend und die dort lebenden Menschen ziehen mit ihrer Authentizität zu jeder Jahreszeit Gäste an – und auch die Architektur der Region verbindet historische mit zeitgenössischen Werken. In diesem Umfeld entstand für ein Gastronomen-Paar das Projekt Le Littoral, das eine private Residenz und eine High-End-Tourismusherberge in sich vereint.

Fotos: Stéphane Brügger

Um das Resort zu einem unvergesslichen Ort zu machen, haben die Planer von Architecture49 ein Haus mit minimalistischem, nachhaltigem und ehrlichem Design geschaffen. Durch den Einsatz von lokalen Ressourcen, Unternehmen und Handwerkern ist das Projekt zudem bestens in die Umgebung seiner Region integriert. Die Struktur aus FSC-zertifiziertem Holz stammt z.B. aus Wäldern der Region und so weit vorhanden, wurden regionale Materialien von ansässigen Unternehmen bezogen bzw. verarbeitet. In manchen Bereichen musste der Begriff regional

etwas gedehnt werden. Wie etwa bei der Küchenarbeitsplatte, die aus Quebec-Granit gefertigt wurde. Auch bei der Haustechnik oder der Poolanlage durften Unternehmen aus Quebec ihr Know-how demonstrieren.

In Summe entstand so ein ressourcenschonendes, natürliches Haus, das sich mehrfach bestens in seine Umgebung einfügt und Gästen einen unvergesslichen Blick auf St. Lawrence River und die La Malbaie Bay bietet.

